
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和３年度愛南町介護保険運営協議会 

２ 議題 

(１)愛南町介護保険事業の推移と他保険者との比較について 

(２)介護保険事業計画の進捗管理について 

(３)介護保険事業の円滑な運営について 

(４)その他 

３ 開催日時 令和３年 11月 25日(木) 18時 30分から 19時 40分まで 

４ 開催場所 愛南町役場 ３階 大会議室 

５ 傍聴者数    ０人 

出席者 

６ 委員氏名 

中川 里美(一般公募委員) 

齋藤 弘文(愛南町民生・児童委員協議会 会長) 

森岡 知昭(愛南町老人クラブ連合会 会長) 

高木 茂(行政協力員代表者会 代表) 

森岡 眞由美(愛南町ボランティア連絡会) 

伊藤 孝徳(南宇和郡医師会 会長) 

児島 一夫(南宇和郡歯科医師会) 

那須 英治(愛南町社会福祉協議会 会長) 

(欠席委員名) 吉田 都々子、尾﨑 年恵 

７ 担当所属 

所属名 高齢者支援課 

担当職員 

(職・氏名) 

課長 土幡 淳 

課長補佐 岡田 恵三 

係長 本多 大輔 

主事 鎌田 竜乃介 

８ その他の出

席職員 

所属名 地域包括支援センター 

出席職員 

(職・氏名) 

所長補佐 岩崎 宏之 

所長補佐 坂本 涼 

議事内容(次ページから) 



発言者 発言内容 

(事務局)岡田課

長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

(事務局)岡田課

長補佐 

 

那須委員長 

 

那須委員長 

 

 

 

(事務局)岡田課

長補佐 

 

那須委員長 

 

 

委員一同 

 

那須委員長 

 

 

(事務局)岡田課

長補佐 

 

 

那須委員長 

 

ただ今から令和３年度愛南町介護保険運営協議会を開催いた

します。 

 会議に先立ちまして、この会議は、住民参画推進条例に基づ

き、会議は公開されるとともに、本日の会議録につきましては、

後日、町のホームページにて公表いたしますことをお知らせし

ます。 

 それでは、年に一度の開催です。新しい委員さんもおられま

すから、順番に自己紹介をしていただけたらと思います。 

 

(委員自己紹介) 

 

続きまして、この会議の委員長である那須委員長より、御挨

拶をいただきたいと思います。 

 

(開会挨拶) 

 

それでは進行を務めさせていただきます。議題(１)愛南町介

護保険事業の推移と他保険者との比較について事務局より説明

をお願いします。 

 

(愛南町の高齢者人口、要介護(要支援)認定者数等の推移と他

保険者との比較について説明) 

 

議題(１)の説明が終わりましたが、御意見、御質問等はあり

ますでしょうか。 

 

(意見なし) 

 

 ないようですので次に議題(２)介護保険事業計画の進捗管理

について事務局より説明をお願いします。 

 

(第 7 期介護保険事業計画(前計画)の目標達成状況と課題の

分析、第 8 期介護保険事業計画(現計画)の目標設定について

説明) 

 

議題(２)の説明が終わりましたが、御意見、御質問等はあり

ますでしょうか。 



発言者 発言内容 

 

委員一同 

 

那須委員長 

 

 

(事務局)岡田課

長補佐 

 

那須委員長 

 

 

伊藤委員 

 

 

(事務局)岡田課

長補佐 

 

 

 

 

 

 

那須委員長 

 

委員一同 

 

那須委員長 

 

 

(事務局)岡田課

長補佐 

 

 

 

那須委員長 

 

 

(意見なし) 

 

ないようですので次に議題(３)介護保険事業の円滑な運営に

ついて事務局より説明をお願いします。 

 

(標準給付費、地域支援事業費の実績と見込みの分析について

説明) 

 

議題(３)の説明が終わりましたが、御意見、御質問等はあり

ますでしょうか。 

 

第８期介護保険事業計画における実施目標の②についてもう

一度説明をお願いします。 

 

愛南町から転出しなければいけなくなった、あるいは町外の

施設に入所する高齢者を減らそうという目標になります。 

高齢者が住み慣れた地元で生活できるように自立に向けたケ

アプランの作成や限られた資源を活用できるように適正化を実

施します。令和２年度の実績値は、目標値より下回っており目

標を達成しておりますが、新型コロナウイルスの影響があった

のではないかと考えています。 

 

ほかに御質問等はありますでしょうか。 

 

(意見なし) 

 

ないようですので次に議題(４)その他について事務局の方か

ら何かありますでしょうか。 

 

事務局の方からは特にありませんが、本協議会委員の任期が

今年度末までとなっています。来年度以降の介護保険運営協議

会の委員についてもまたお願いすることがあるかもしれません

のでその際は、御協力をお願いします。 

 

その他何か御質問等はございませんか。 

 議題全般や介護保険事業全般についての御意見、御質問でも



発言者 発言内容 

 

 

委員一同 

 

那須委員長 

 

 

 

委員一同 

 

那須委員長 

構いません。せっかくの機会ですので何かございませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、本日の御意見を答申に反映させていただくととも

に、令和３年度介護保険の運営については概ね良好であると答

申してよろしいでしょうか。 

 

(承認) 

 

以上を持ちまして令和３年度介護保険運営協議会を閉会しま

す。ありがとうございました。 

 


